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ATA Nº 01/2023 

Aos doze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte três às oito horas e quinze 

minutos, no Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande do 

Sul, Campus Ibirubá, localizado a Rua Nelsi Ribas Fritsch, Nº 1111, reuniram-se por 

meio de web conferência no endereço eletrônico: 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sandra-rejane-zorzo-peringer, os membros 

representantes do Conselho, na primeira (1ª) reunião extraordinária de 2023 do 

Conselho de Campus, para ser apreciada a seguinte pauta: 1) Prestação de contas do 

projeto de extensão, intitulado: "Análises de solos de áreas agrícolas da região de 

Ibirubá". A sessão foi coordenada pela Professora Sandra Rejane Zorzo Peringer e 

secretariada, neste ato, pelo Chefe de Gabinete Eduardo Fernandes Antunes. 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Representantes dos Docentes: Raquel 

Lorensini Alberti, André Ricardo Dierings, Tiago Rios da Rocha. Representantes dos 

Técnico-Administrativos: Ana Paula de Almeida, Talita Luiza de Medeiros Ferro, 

Gabriel de Franceschi dos Santos. Declarada aberta a sessão, a professora Sandra 

Peringer iniciou apresentando o item da pauta, realizou a leitura do parecer expedido 

pela Pró-reitoria de Extensão do IFRS sobre a prestação de contas, ainda expos que 

realizou uma consulta para a reitoria sobre os procedimentos para aprovação ou não 

do relatório da prestação de contas do projeto, explicando que a decisão seria do 

conselho de campus, na sequencia abriu para colocações dos conselheiros, não 

havendo, seguiu para a votação, a qual foi nominal por decisão dos conselheiros, 

diante disso, os votos ficaram como segue: André Ricardo Dierings não acordou na 

aprovação, Raquel Lorensini Alberti não acordou na aprovação, Tiago Rios da Rocha 

acordou na aprovação, Ana Paula de Almeida acordou na aprovação, Talita Luiza de 

Medeiros Ferro acordou na aprovação, Gabriel de Franceschi dos Santos acordou na 

aprovação e Sandra Rejane Zorzo Peringer acordou na aprovação. Após conselheira 

Raquel Alberti, solicitou espaço para a fala e expos sobre que as reuniões deveriam 

ser presenciais devido aos problemas de conexão e faltas sem avisar, outra fala foi a 

respeito da criação de um grupo de WhatsApp para deixar os representantes do 

conselho cientes das reuniões, ainda sobre a possibilidade das reuniões voltarem a ser 

presencial conselheiro Tiago da Rocha falou sobre a postura dos conselheiros com a 

marcação das reuniões e não sobre ser presencial ou remotas, prof.ª Sandra explicou 

sobre o prazo de envio do ofício marcando esta reunião extraordinária, enviado no dia 

06 de janeiro, marcando a reunião para o dia 09 de janeiro, que era pauta que já vinha 

sendo discutida e com o retorno do parecer da reitoria queria passar logo o item pelo 

conselho. Terminadas as apreciações às nove horas e cinco minutos, a professora 

Sandra agradeceu a todos e deu por encerrada a sessão. Nada mais havendo a constar, 

lavrou-se a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos 

presentes. Ibirubá, RS, doze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte três.  
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